



<「日本一楽しい学校」を目指しましょう。>

「あしあと第18号」で、「この文章にタイトルを付けてみましょう」と呼び掛けたところ、「こんなのはどうですか」と考えてくれた人がいます。それは、『音読は脳にいい・・・?』です。読む人が、「何だろう」と興味を持ってくれそうな工夫がありますね。とても嬉しく思います。ありがとうございます。



2年生は、町のステキな人を探すため、学校近くのお店を訪ねました。飲食店のご主人に仕込みのことや心掛けていることを教えていただきました。フラワーアートのお店では、制作体験をさせていただきました。とてもステキな人を見付けました。



1年生で、校内研究授業がありました。長さ比べの方法を学習しました。机と教室のドアなど、離れているものの長さを比べる方法を考えました。紙テープを使って、いろいろな長さ比べをしました。実際に自分でやってみると、よく分かりますね。



教室から楽しそうな歌声が聞こえていたのぞいてみました。すると外国語活動の授業でした。英語の歌詞の歌を、歌っていました。とても速く歌っていて、びっくりしました。英語の学習でも、どんどん声に出すことが大事なんです。



「〇〇の秋」という言葉をよく聞きますね。「食欲の秋」もその一つです。お米や果物などが、収穫の季節を迎えています。ところで、お茶碗一杯に何粒くらいのご飯粒が入っているでしょうか？お茶碗一杯のお米を2分の1合（給食の牛乳パックの半分量）と考え、何と4000粒ほどにもなるそうです。野菜などを育てた経験がある人が多いと思いますが、お米の一粒一粒や野菜、果物も、私たちの手元に届くまでに、たくさんの人の手間や時間がかかっています。感謝の気持ちを持って食事をいただきましょう。

